
 
 

 
 

3. Bericht        vom 12. 10. bis 28.11.2023 
 
 
 
 
 
 
 
Oktober 
12.10. 2. Sitzung des Schulverbandes 
16.10. Amtsgeschäfte 
16.10. Teilnehmer Weiterbildung Doppik 
17.10. Baubesprechung 8.und 7. BA 
18.10. Unterschriften bei Frau Meyer Amtsgeschäfte 
19.10. Amt Unterschriften  Personal 
   Vorbesprechung Haushalt Schulverband mit  

Vorsitzender Verwaltungsausschuss,  
Frau Frömter und Frau Krekel! 

24.10. Baubesprechung 7 und 8. BA 
27.10. Amtsgeschäfte Frau Frömter/Frau Meyer 
 Infogespräch über Veranstaltungen Schulverband 
29.10. Besichtigung und Vorstellung Sporthalle 
30.10. Gespräch mit Hausmeister! Beleuchtung außen! Kleine Sporthalle 
 Baustellenbesichtigung 
November 
01.11. Baubesprechung 8.und 7.BA 
02.11. Amt  Dienstzeugnis Einstellungen 
07.11. Baubesprechung 7.und 8. BA 
           Gespräch mit Hausmeister 
09.11. Amtsgeschäfte Frau Kiehn- Meyer,  
09.11. Teilnehmer Verwaltungsausschuss 
10.11. Amt Frau Giehle, Hagemeier – Klose, Bauamtsleiter 
10.11. Vorstandssitzung VHS Gudow/Büchen in Breitenfelde 
    Teilnehmer Kursleiteressen VHS  
14.11. Baubesprechung Besichtigung Sporthalle 
 Gespräch mit Hausmeister zur Ausschilderung 
 Gespräch mit Schulleiterin Frau Laskowski ,Parkplatzsituation 
16.11. Besuch Schule am Steinautal Gast Gospelkonzert 
 
17.11. Gespräch mit dem Schulrat Herrn Harder zu Frau Laskowski 
 Rundgang Schule Sporthalle 7. BA 
 Gespräch mit der Vorsitzenden Verwaltungsausschuss SV 
 Gespräch mit den Sekretariaten der drei Schulen 
 Absprache mit Frau Frömter Sitzung 28.11. 
 Arbeitsgespräch mit Hausmeister zwecks Beschilderung Schule! 
 Terminabsprache Schulrundgang!  



Besondere Bemerkungen: 
09.11.2023 
Sitzung Verwaltungsausschuss 
Es wurde angeregt, eine Prioritätenliste für Sanierungsarbeiten an unseren Schulen 
zu erstdellen! Dieses werden wir organisieren. 
In Absprache mit der Verwaltung erstellen eine Liste, die wir nach Dringlichkeit 
sortieren. Einen generellen Beschluss sollten wir nicht einstellen, da es noch keine 
konkreten Maßnahmen sind. Erst wenn die erstellte Liste konkret umgesetzt werden 
muss, werden wir dazu Einzelbeschlüsse, mit der entsprechenden Bereitstellung von 
Haushaltsmitteln fertigen! 
10.11.2023 

Frage und Antwort zu neuen Räumlichkeiten der VHS, 
verbunden mit Ausschilderungsthematik! Es wird eine 
gemeinsame Ausschilderung stattfinden, auf der Sich die 
VHS mit ihrem Logo wiederfinden wird! 

 
16.11.2023 

 
Am 16.11. war ich als Gast gemeinsam mit dem 
Schulvereinsborsitzenden beim Gospelkonzert der 
Schülerinnen und Schüler der 4. Klassen der Grundschule! 
Die Kinder hatten gemeinsam mit Andy Darm aus Lauenburg 
und der Sängerin Janice Harrington, einem Gitarristen und  
Posaunisten ein 45-minütiges Programm einstudiert und  den 

Eltern sowie Gästen vorgetragen. 
Im Namen des Schulverbandes konnte ich mich bei der Chefin mit 

einem Blumenstrauß für das Vorgebrachte bedanken!  
 
17.11. 
Beim Gespräch mit der Vorsitzenden des Verwaltungsausschusses, wurde das 
Thema der Schulcontainer besprochen! Ein Kauf der Gemeinde wird befürwortet und 
der Mietpreis nach dem Kauf an die Gemeinde zu entrichten! 
 
21.11. 
Vorgespräch mit Frau Frömter und dem Kämmerer 3. Nachtragssatzung und 
Haushaltssatzung- und plan 2024 
 
23.11.  
Amtsgeschäfte Unterschriften 
 
24.11. 
Amtsgeschäfte Unterschriften 
 
28.11. 
Baubesprechung. Amtsgeschäfte, Vorbereitung der abendlichen Sitzung 
 
28.11. 
Letzte Sitzung Schulverband im Jahre 2023 
 


